

Safari Ramadan di Kabupaten Lampung Tengah Tengah Gubernur Lampung Berikan Bantuan

Chandra Saputra - LAMPURA.INDONESIASATU.ID

Mar 26, 2024 - 11:25



Safari Ramadan di Kabupaten Lampung Tengah, Gubernur Arinal Djunaidi Berikan Sejumlah Bantuan

Lampung Tengah - Gubernur Lampung Arinal Djunaidi menyatakan bahwa Bulan suci Ramadhan bukan hanya tentang menahan lapar dan haus, tetapi juga sebagai momentum yang tepat untuk memperdalam keimanan, meningkatkan kualitas ibadah, dan memperkuat hubungan antar umat beragama.

Hal tersebut disampaikan Gubernur Lampung saat melakukan kegiatan Safari Ramadan 1445H di Pondok Pesantren Darussa'adah, Kabupaten Lampung Tengah, Senin (25/03/2024).

Gubernur Lampung juga menyatakan bahwa kegiatan Safari Ramadan bukan sekadar serangkaian acara keagamaan, tetapi juga merupakan ajang untuk menggalang kerjasama antar umat beragama dalam membangun masyarakat yang sejahtera dan harmonis.

"Saya percaya bahwa keragaman agama adalah anugerah yang harus kita jaga dan rawat bersama sebagai modal utama dalam memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa," ucapnya.

Dalam kesempatan tersebut Gubernur Lampung juga menyampaikan apresiasinya atas progres pembangunan di Kabupaten Lampung Tengah yang begitu pesat di bawah kepemimpinan Bupati dan Wakil Bupati Lampung Tengah.

Lebih lanjut, Gubernur menyebutkan bahwa Kabupaten Lampung Tengah merupakan kabupaten yang potensial dalam sektor Pertanian, Peternakan, Perikanan, Pariwisata dan Jasa.

"Dengan beragam potensi inilah hendaknya pemanfaatan bersama-sama teknologi tepat guna dan promosi serta pemasaran bisa lebih baik," tegasnya.

Melalui Forum ini, Gubernur Lampung mengajak seluruh pihak untuk mendukung program - program dan kegiatan yang dilaksanakan oleh Pemerintah Kabupaten Lampung Tengah.

"Saya berharap pondok ini juga selain memperdalam tentang iman juga punya karya kreativitas bagaimana caranya pondok ini punya kreasi didalam membangun, mengembangkan UMKM karena di Lampung ini UMKM di sektor pertanian tidak akan pernah punah karena hilirisasinya atau hulunya dibutuhkan oleh masyarakat Indonesia," lanjutnya.

Diakhir, Gubernur mengajak seluruh pihak untuk terus menciptakan suasana yang kondusif di tahun 2024 ini.

"Saya mengingatkan bahwa pada Tahun 2024 ini kita semua memasuki tahun politik. Untuk itu perkenankan saya mengajak kita semua untuk menciptakan suasana yang kondusif dan meminimalisir perpecahan di kalangan masyarakat, seraya bergandengan tangan," pungkasnya.

Sementara itu, Bupati Lampung Tengah dalam sambutan tertulis yang dibacakan oleh Pj. Sekretaris Daerah Lampung Tengah Kusuma Riyadi berharap melalui kegiatan ini dapat meningkatkan ukhuwah Islamiah dan meningkatkan kerukunan bermasyarakat.

"Kami berharap kiranya kunjungan tim Safari Ramadan Provinsi Lampung dapat meningkatkan ukhuwah Islamiah dan sekaligus dapat menjaga kerukunan bermasyarakat, lebih meningkatkan kehidupan berbangsa dan bernegara di Kabupaten Lampung Tengah khususnya dan di Provinsi Lampung umumnya," harapnya.

Adapun tausiyah pada kegiatan Safari Ramadan 1445H di Pondok Pesantren Darussa'adah, Kabupaten Lampung Tengah ini diisi oleh K.. Bukhari Muslim.

Dalam kesempatan tersebut, Gubernur Arinal Djunaidi juga menyerahkan bantuan secara simbolis kepada beberapa masjid di Kabupaten Lampung Tengah, santunan kepada anak yatim, paket sembako, bantuan BOS dan bantuan revitalisasi sekolah, pemberian buku, telur untuk 5 pondok pesantren, serta bantuan berupa benih padi inbrida, bantuan benih padi biofortifikasi, motor roda tiga, bangsal pasca panen, dan alat pengelola pasca panen hortikultura.
(Dkpl)